

さちのみだより

令和6年 12月

寒さも少しずつ厳しくなり、冬の訪れを感じる今日この頃。
 子どもたちの息も白く見え、元気いっぱい遊ぶ姿にたくさんのパワーを
 もらっています。
 今後も楽しい活動を計画していきます。来年もぜひ遊びに来てください。

【お芋掘りごっこ】

大きいさつまいも
みつけた！



【ベビーヨガ】

スキンシップを通して、
親子の絆が深まりました♡



【ママエクササイズ】

ママ一人の時間も
大切ですね♪



【ハロウィンパーティー】

ゲームをしたり、フォトスポットで写
真を撮ったり、楽しい時間を過ごしました



【クリスマス会】

ハンドベルを体験したり、サンタさんから
プレゼントをもらったよ♡



サンタさんありがとう！

【1歳児集まれ！】

同年齢の友達と散歩や運動会ごっこ、クリスマス会など
様々な活動を行いました。さちのみ認定子ども園 1歳児クラスの
お友達との交流会等の活動も予定しています。

笠松運動公園に行ってどんぐりを
拾ったり、遊具で遊んだよ♪



運動会ごっこで
玉入れをしました



園庭で元気いっぱい遊んだね！



どこに貼ろうかな～



🎃 ハロウィンパーティー 🎃

